



L'attaquant étoile de l'équipe de Bamboutos de Mbouda, Patrice Ejenguele, qui avait largement contribué à remporter le premier titre national des Mangwa Boys contre Coton Sport de Garoua lors du Trophée des Champions 2022, nous a quittés aujourd'hui. C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons son décès suite aux blessures causées par un accident survenu en Août dernier.

Ejenguele, considéré comme l'un des joueurs les plus talentueux et prometteurs du football camerounais, avait la capacité de transformer n'importe quel match avec sa vitesse, sa technique et sa vision du jeu. Son départ tragique laisse un grand vide dans le monde du football et éclipsé la joie et la fierté qu'il avait apportées à son équipe et à ses fans.

L'accident d'août dernier avait déjà inquiété ses supporters et ses coéquipiers, mais tous gardaient espoir dans un prompt rétablissement. Malheureusement, ses blessures se sont avérées insurmontables, et le jeune footballeur talentueux nous a quittés bien trop tôt, à l'apogée de sa carrière.

Les voix affluent de partout pour rendre hommage à Ejenguele, qui a été décrit comme un joueur humble, travailleur et dévoué à son équipe. Sa passion pour le jeu était contagieuse et il était un véritable exemple de persévérance et de détermination.

La perte de Patrice Ejenguele est une tragédie pour le football camerounais. Nos pensées vont à sa famille, à ses amis et à ses coéquipiers en cette période difficile. Sa mémoire vivra à travers les moments dont il a éclairé les stades, et sa contribution au football camerounais ne sera jamais oubliée. Que son âme repose en paix.